

# V RAPPORT D'ORIENTATION

2022 est bien une année charnière entre l'avant et l'après Covid.

Oui nous avons retrouvé de l'activité, oui les inscriptions de vacanciers ont augmentées et sans avoir encore atteint le niveau d'avant 2020, elles s'en rapprochent. Et c'est vraiment agréable de retrouver les vacanciers et l'activité pour laquelle AVL existe, et surtout c'est encourageant.

Mais là où la difficulté apparaît c'est sur le recrutement et cela a mis en péril plusieurs séjours en 2022, et compromis la qualité de l'accompagnement des vacanciers.

Nous avons donc plusieurs axes à travailler en 2023:

- L'installation du directeur dans tous les sens du terme.
- La réorganisation des séjours de faible autonomie avec une diminution importante du nombre de séjours, la collaboration avec les établissements concernés ; le recrutement des animateurs et des propositions de contrats de travail plus longs ; la préparation des séjours, bien en amont avec les équipes
- L'augmentation de l'offre de séjours pour la bonne et la moyenne autonomie.
- La communication à l'extérieur de l'association : dans les établissements accompagnant des personnes en situation de handicap pour faire connaître nos séjours et pour être davantage à l'écoute des besoins des vacanciers.
- La communication à l'extérieur de l'association dans des centres de formation divers afin de faire connaître AVL, et nos besoins en animateurs : donner envie à des jeunes de vivre une expérience de rencontre avec des personnes en situation de handicap.
- Travailler sur le recrutement en s'adressant à des partenaires qui pourraient nous mettre en lien avec des candidats potentiellement intéressés par notre secteur d'activité, afin d'éviter trop de désistements.
- La création d'un Wiki au service des animateurs, où ils pourront trouver des informations sur les lieux de séjours concernant les gîtes, les attractions autour du gîte, les lieux de visites possibles, les services publics disponibles près du lieu de séjours...etc...
- La recherche de mécènes qui existent autour de nous, mais que nous ne savons pas solliciter : il suffit de proposer des dossiers avec des projets précis qui les intéressent et qu'ils pourraient nous aider à financer.
- Entrer en contact avec d'autres organismes de vacances adaptées afin d'échanger sur nos pratiques, voire éventuellement de mutualiser certaines choses...

Tout ceci avec le souci, aussi, de retrouver un équilibre financier afin de pouvoir proposer encore longtemps des séjours de vacances aux personnes en situation de handicap.

Et le grand projet de 2023 c'est de fêter les 30 ans de l'association. La date est d'ores et déjà fixée au 30 Septembre 2023 à Saint-Héand. C'est un énorme travail que d'organiser cet anniversaire : si certains veulent participer à cette préparation, ils seront les bienvenus. Nous souhaitons offrir aux vacanciers un temps récréatif l'après-midi, un temps de restauration convivial et un temps festif en soirée autour de la musique et des chansons. Nous comptons, bien sûr vous revoir lors de cette fête.

Tout ceci est peut-être ambitieux, mais je ne doute pas que les salariés comme les administrateurs et les bénévoles d'AVL donneront tout et s'investiront dans ces missions.

Merci à tous de votre attention.

Christine LOUAT